

Aegina, im August 2014

Liebe Freunde von Animal Protection,

im letzten Bericht haben wir Sie darauf aufmerksam gemacht, dass der Zahn der Zeit – sprich die salzhaltige Luft – an den Gehegen nagt und dass Instandsetzungsarbeiten bzw. neue Anstriche und die Beseitigung von Gefahrenquellen für die Hunde in den Gehegen dringend notwendig gewordene Maßnahmen sind, um die hohe Qualität des Tierheimgeländes aufrechtzuerhalten!

Insbesondere kann das ziemlich zuletzt errichtete Welpenhaus derzeit nicht mit Welpen und Junghunden besetzt werden. Bei derzeit 140 Hunden im Tierheim ist das leerstehende Welpenhaus eine große Herausforderung. Dabei wäre die Besetzung dringend notwendig! Leider sind die damals aufgebrachten Bodenfliesen im Laufe der Jahre so glatt geworden, dass es schon zu Verletzungen bei den herumflitzenden Welpen gegeben hat und wir die Verantwortung nicht mehr übernehmen konnten. Die Fliesen müssen dringend abgetragen und durch einen rauhen, gut zu reinigenden Betonfußboden ersetzt werden. Dies neben den ebenfalls notwendig gewordenen Anstricharbeiten am Welpenhaus.

Vorher:



Wir möchten Sie hiermit über die begonnenen Maßnahmen der Instandsetzung informieren und Ihnen zeigen, dass schon fleißig gearbeitet wird.

Nachher:



Damit die Bauarbeiten auch weiter- und zu Ende geführt werden können, bitten wir um Ihre Hilfe in Form von Geldspenden. Nach der Sanierung des Bodens müssen die Metallteile an den Gehegen dringend gestrichen werden!

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

*Ihr Team von Animal Protection*